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БУКВЫ И - Ы ПОСЛЕ Ц
Твердо Ц гласит всегда (С ней не спорьте никогда):
 - В корне после Ц, ребята,
 И пишите. Суть понятна?
Хоть Ц - твердый звук всегда, допускаю иногда
 Я поблажки букве И, В корне ты ее найди:
Цикада, цилиндр, циркач, инцидент, Принцип, цигарка, нарцисс, пациент, Цифра, цифирь, циферблат, цимбалист, Циркуль, цитата, цинга, цивилист,
Цирюльник, цикорий, цикада, циклон, Цикличность, цимбалы, цитрус, циклоп, Циркачество, цинк, цибуля, циклевка, Цирроз, циркуляр, цистерна, циновка.
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А также в словах с  концовкой на -ЦИЯ 
Помните твердо: Писать надо -ИЯ.
Секция, лекция, Станция, порция, 
                         Дикция, фикция, Функция, лоция,  

Коммуникация, Конфедерация, Франция, Швеция, Фракция, нация,
Иллюминация, Электростанция, Консолидация, Мультипликация.
«Цыц\» — цыпленку на цыпочках Цыкнул цыган. Слова- исключенья Запомнятся вам!
В окончаниях и суффиксах степенно   буква Ы пребудет неизменно:

Девицы-красавицы, Умницы|- разумницы, Белолицы, круглолицы 
Для столицы кружевниццы
Куцый,  падчерицын, синицын, Птицын, курицын, Лисицын.
Без труда читаем -ЫН В назиданье молодым!
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